

Por favor envíen todas las
comunicaciones a:

PO Box 459
Grand Central Station
Nueva York, NY 10163, EE. UU.
Fax: +1 212 870 3003

24 de octubre de 2024

A: RSG, contactos de los grupos, MCD, servidores y coordinadores de comités de área, delegados suplentes, delegados, miembros de comité invitados, directores no custodios, custodios, empleados de la OSG, intergrupos y oficinas centrales.

Estimados amigos de AA:

Reciban cordiales saludos otoñales de la Oficina de Servicios Generales. Esta temporada siempre trae consigo pensamientos de gratitud por las muchas bendiciones de la sobriedad que tantas personas en el mundo han recibido gracias a la Comunidad de Alcohólicos Anónimos. Es natural que el reconocimiento anual de nuestra gratitud comience en octubre, ya que coincide con la festividad de Acción de Gracias en Canadá, que en Estados Unidos es en noviembre.

La oficina está completando sus preparativos para recibir a más de 70 delegados internacionales de todas partes del mundo a la 28.^a Reunión de Servicio Mundial, que tendrá lugar del 27 al 31 de octubre en la ciudad de Nueva York. La Reunión de Servicio Mundial recibe un apoyo sólido de estructuras de AA del mundo entero por medio de sus obligaciones de la Séptima Tradición. Además, muchos países brindan un respaldo adicional mediante sus contribuciones al Fondo de la Reunión de Servicio Mundial. El propósito de este fondo es ayudar a nuestra estructura a sufragar los costos generales, y a los países que necesitan apoyo económico para participar. Este es uno de los muchos eventos y servicios apoyados y llevados a cabo por la OSG.

He estado sintiendo mucha gratitud por nuestra estructura de dos países y la unidad que demuestra ante AA en el resto del mundo, así como por la inclusividad de nuestra Comunidad. A lo largo de mis años como miembro de AA he hecho muchos amigos canadienses. Uno de ellos es nuestro nuevo presidente de la Junta de Servicios Generales, Scott H., de Kamloops, Columbia Británica. Scott y yo nos conocimos hace casi diez años y ambos prestamos servicio en la Junta de Servicios Generales en la misma época. Como parte de nuestros papeles actuales, seremos los cocoordinadores de esta Reunión de Servicio Mundial. Mi experiencia ha coincidido claramente con una frase que he oído frecuentemente en las salas de AA: «las amistades en AA son duraderas».

La Reunión de Servicio Mundial se enfoca mucho en el fortalecimiento de AA y de nuestra labor de Paso Doce en todo el mundo. Mucha de esta labor se apoya en la

traducción y distribución de nuestra literatura. Nuestra literatura siempre ha estado a la vanguardia de la formación de nuevas estructuras de AA. La primera traducción del Libro Grande se hizo en 1952, y fue al francés, principalmente para nuestros compañeros de habla francesa de Canadá. Esto sirvió de inspiración a la traducción del Libro Grande a los 75 idiomas de hoy en día.

Cuando escucho las historias de cómo AA comenzó en la estructura de cada país del mundo, recuerdo la historia de Canadá y lo afortunados que somos de que el mensaje haya llegado allí en 1943 —tan rápidamente, luego del surgimiento de la Comunidad en 1935—.

El siguiente fragmento de los Archivos Históricos de la OSG acerca de esos primeros días de AA en Canadá son muy inspiradores:

En 1941, el Reverendo George Little, un ministro religioso no alcohólico de Toronto que había estado intentando —y fracasando— durante años en lograr que los alcohólicos alcanzaran la sobriedad, leyó una reseña sobre el Libro Grande en un periódico. Pidió un ejemplar y quedó tan impresionado, que inmediatamente comenzó a hacer copias de los capítulos y a distribuirlos entre las personas que él pensaba que se beneficiarían de su ayuda. Se convirtió en un promotor tan importante del Libro Grande que la Sede Central de AA le otorgó los derechos de distribución canadienses en 1942.

La primera reunión de AA en Canadá se llevó a cabo en un salón ubicado encima del bar Little Tavern en Toronto, el 13 de enero de 1943, con la asistencia de seis alcohólicos. Una semana más tarde se celebró una segunda reunión.

Siguiendo el espíritu de esta temporada y nuestra gratitud hacia nuestra Comunidad, los invito a considerar una contribución especial a la Junta de Servicios Generales. Como se señaló en el número de otoño de 2016 de Box 4-5-9, «No hay ningún marco de tiempo fijo para la gratitud de un miembro de AA, ninguna fecha de caducidad, y los AA ya hace tiempo que se enfocan en la semana del Día de Acción de Gracias (noviembre en los Estados Unidos y octubre en Canadá) como un periodo apropiado para enfatizar su gratitud por AA y por su recuperación y para convertir esa gratitud en acción».

Pueden hacer una contribución por medio de aa.org, abriendo el siguiente [enlace](#), o por correo postal.

Al contribuir por medio de un cheque, por favor escríbanlo a nombre de «General Service Board» [Junta de Servicios Generales] y utilicen la dirección postal correspondiente:

Cheques en dólares canadienses	Cheques en dólares estadounidenses
Oficina de Servicios Generales Post Office Box 459 Grand Central Station New York, NY 10163	Oficina de Servicios Generales Post Office Box 2407 James A Farley Station New York, NY 10116-2407

Con gratitud por todos los sacrificios que hacen por AA



Bob W.

Gerente general de la OSG